



DECLARATION COMMUNE des syndicats FILPAC-CGT groupes « Dépêche du midi » et « Journaux du Midi »

Les syndicats FILPAC-CGT de l'ensemble des sociétés des groupes « Dépêche du Midi » et « Journaux du Midi » se sont réunis à « Centre-Presse » à Rodez. Ils ont pris acte des annonces liées au rachat des Journaux du Midi par le groupe Dépêche du Midi.

Conscients des enjeux que suscite le rapprochement des deux groupes, les syndicats réitèrent leur opposition à la destruction des emplois qui ne peuvent se justifier par le simple fait du numérique ou de la mutation de nos métiers.

Ils soulignent que GUTENBERG, malgré son grand âge, représente 90% des revenus des journaux.

Les syndicats FILPAC-CGT rappellent que seule une négociation nationale en présence des pouvoirs publics et des syndicats patronaux peut permettre de trouver les meilleures solutions au traitement de l'emploi et aux investissements nécessaires pour assurer le développement des titres.

Les syndicats FILPAC-CGT ne peuvent pas cautionner les mesures envisagées par le nouveau groupe régional, et ils mettront tout en œuvre dans l'intérêt des salariés.

Rodez, Le 26 juin 2015